

Un toutou dans la classe



(1) « Il est un peu comme nous : jeune, il a envie de jouer et il n'écoute pas toujours », sourit Noam. En principe, la place d'un chien n'est pas à l'école. Mais Pollen y vient trois jours par semaine. Et si certains élèves ont peur des chiens ou sont allergiques, Pollen ne se fâche pas et va dans une autre salle. Pollen fait beaucoup de bien aux élèves et à leurs profs.

(2) Pollen est le premier « chien pédagogique » de France. Pour prendre soin des élèves, les mettre

en confiance et leur donner le sourire, le collègue a compté sur l'aide du chien. « Pollen nous aide à être moins timides. Grâce à lui, on discute avec d'autres élèves et on se fait des amis », raconte Julie. « En quelques mois, nous sentons que Pollen réunit les élèves. En sa compagnie, les élèves sont moins stressés », dit Johann Bapsolles, professeur, qui a eu l'idée du projet. Et comme le dit Hervé : « Pollen nous donne envie de venir au collège. C'est cool ! »

*d'après Le Monde des ados
le 5 février 2020*